



COMUNICADO DE LA CAP

Los productores exigen respeto y transparencia en la cadena comercial

Los productores asociados de la COORDINADORA AGRÍCOLA DEL PARAGUAY, como integrantes fundamentales de la Cadena de Valor de la Soja, manifestamos nuestra preocupación y malestar por como se viene especulando con el valor del premio (descuento del precio de Chicago) justo en plena cosecha cuando el productor necesita vender.

A medida que sube el precio de la soja en Chicago el productor paraguayo recibe menos retribución por tonelada debido al aumento del “premio” que se le descuenta. Esto genera entre los productores la percepción de un manejo especulativo por parte de las multinacionales para topear lo que va a recibir el productor, independientemente de las subas en el mercado internacional que sirve de referencia.

Exigimos la transparencia en la comercialización de la soja, con información clara y coherente. Las empresas deben aclarar sin lugar a dudas qué está ocurriendo con los premios antes que se genere un daño mayor en el relacionamiento entre actores de la cadena de la soja por la pérdida de confianza en las empresas y en el sistema de negociación y comercialización de la soja.

COMO INTEGRANTES DE LA CADENA DE VALOR DE LA SOJA EXIGIMOS RESPETO Y UN TRATO DIGNO.

Asuncion, 9 de febrero de 2026